

Seguimos por mal camino



Grupo Municipal Popular

Con descaro y prepotencia, el Equipo de Gobierno Socialista de Daimiel está demostrando que gestiona como quiere, gobierna en la improvisación o bailando al ritmo que «le tocan» con la llegada (casi siempre fuera de plazo) de las ayudas y subvenciones, anunciadas a bombo y platillo desde administraciones superiores.

Está bien claro. Tantos años de inmovilidad en el poder, en el trono, en el...» cortijo», crea una situación engañosa (o no) de que los daimieleños otorgan (porque callan) su «visto bueno» a cualquier decisión prepotente, que el Grupo Socialista tenga a bien (o a mal) llevar a cabo porque «mandan»,... ¡Y punto en boca!

Prepotencia que demuestra el señor presidente de la Comisión de Urbanismo cuando, desde el Grupo Popular nos oponemos o abstenemos en algún punto, principalmente actuaciones urbanizadoras (¿por qué se pondrá tan nervioso?). Siempre hay prisas, muchas prisas para aprobar todo, se echan encima los plazos y nada puede esperar una semana más. Si desde la Oposición vemos algún «fleco» que no nos «encaja», se nos tacha de «poco serios y malos políticos».

En resumidas cuentas porque el señor portavoz del Grupo Socialista está poco acostumbrado a que no le den la razón, con lo que, según él, no son argumentos. Nadie es perfecto, lo sabemos, pero si está en nuestras manos intentar que las cosas se hagan correctamente, seguiremos apostando por la forma de «hacer política» que «tan poco les gusta».

Un ejemplo reciente de esos «modos exaltados» lo tenemos en la reparcelación del polígono Daimiel Sur. En este punto nos abstuimos, aunque el Programa de Actuación Urbanizadora fue aprobado con nuestro consentimiento. Estamos de acuerdo en ver el beneficio que puede revertir en nuestra localidad la captación de suelo industrial. Hasta aquí, perfecto. El Grupo Popular apostaba por otra ubicación que, como es lógico, no fue aceptada. Pues bien, ya que se va a ejecutar en la carretera Valdepeñas, solamente exigimos que «las cosas se hagan como Dios manda», sin aspectos que enturbien el proyecto.

Por cierto, la prepotencia socialista se entrevé también en la predisposición del señor alcalde, que en ocho meses aún no se ha dignado a tener una reunión con el portavoz del Grupo Municipal Popular. ¿Para qué va a

dar explicaciones a nadie, no a la Oposición, sino a los miles de votantes a los que ésta representa?

Otra nota «interesante». ¿Cuántas veces nos ha acusado el señor portavoz del Equipo de Gobierno de «mentirosos» (palabra favorita de cualquier discurso socialista) cuando comentábamos o hacíamos alusión a las deficiencias de la depuradora? ¿Con qué «chulería» se nos acusaba de ignorancia! Ahora resulta que, a los pocos días de afirmarse en sesión de pleno que la depuradora funcionaba correctamente, el Equipo Socialista firma un convenio para una nueva depuradora. ¿Hacia falta, o no hacía falta?

Eso, estimados daimieleños, se llama tomar el pelo a los ciudadanos y tomarlos por tontos, por personas que «no se enteran de lo que se cuece». No es solamente despreciar al Grupo de la Oposición, sino A TODOS. Para muestra un botón, y el asunto de La Cooperativa, el negocio que se va a realizar a su costa y el olvido al que han sometido a los afectados y todo lo que perdieron, habla por sí solo.

Ese insulto, ese estar «anclados en el poder» y agarrarse a él como quien se engancha a un «clavo al rojo vivo» nos lleva a pensar que, o bien se ven convertidos en los mejores gestores del mundo, o se tiene pavor en volver a sus antiguos quehaceres. Por eso, el Grupo Socialista ataca como puede cualquier iniciativa del Grupo Popular, incluso mediante artimañas inventadas minutos antes del pleno, como el presentar una moción paralela a la que presentamos sobre infraestructuras. ¿Cómo se puede explicar que, con una dedicación exclusiva, con esos sueldos (que ya quisieran los daimieleños de a pie, acercarse alguna vez a ellos), no son capaces de preparar y presentar «en plazo», una alternativa que pudiera tratarse en la «junta de portavoces»? No, no pueden dar luz verde a otros planteamientos, porque el Equipo de Gobierno Socialista necesita un «cargó vitalicio» al que dedicarse, con la excusa del apoyo que le dan las urnas.

Desde esta única página, de la que sigue disponiendo el Grupo Municipal Popular, debido a problemas de «espacio» (¿?), dedicamos las últimas líneas para desear, de todo corazón, unas felices fiestas de Navidad a todos los daimieleños de buena voluntad, así como anhelar un próspero año 2005 (que pueda acercarse más al progreso de otras zonas de España).